

El Ayuntamiento invierte 40.000 euros en el reasfaltado de varias calles de San Francisco de Sales

17/12/2015



Servicios Públicos está realizando el reasfaltado de varias calles del barrio de San Francisco de Sales debido "al mal estado en que se encontraban", ha indicado el responsable del área, Eduardo Vicente. Estas obras, que cuentan con un presupuesto de 40.000 euros, concluirán en breve. Vicente ha indicado que "se trabaja por resolver los numerosos problemas a nivel de pavimento, de aceras y de mantenimiento en general de la ciudad".

Concretamente se trata de las calles Uruguay y Las Antillas, que se están reasfaltando completamente, así como tramos de las calles Puerto Rico, Juan de la Cierva, conexión de Uruguay con calle Méjico, y un tramo también de la calle 9 de Octubre, el que está pegado al Centro de Día de AMFI en el conocido como "chalet de Chimo".